「七日市場の歩み」勉強会

この度私たちが住む七日市場の歴史(歩み)をより深く知ることにより、今後の地域づくりを意欲的に進めていけるようにと願い、七日市場の歴史を学ぶ会会長の曽根原孝和先生に講師をお願いして勉強会を開催致しました。

【日 時】 令和4年5月29日(日) 10:00~11:00

【場 所】 七日市場コミュニティセンター 2階(多目的室)

【講師】 曽根原孝和さん (七日市場の歴史を学ぶ会会長)

【テーマ】 七日市場の歩みⅢ 青年会の活動について

【参加者】 10名

【アンケート結果】

- ・青年団の活動は興味深いものでした。面白い話が聞けて良かったと思います。
- ・本当にタイムスリップした様な感じでした。図書館運営、生活改善のすすめ、 当時の青年のあついあつい思いを強く感じました。先生の長い時間をかけての 研究に感謝します。
- ・この頃は、若い世代が将来に対しての強い思いを持ちながら地域を思い活動をしていたことがよくわかりました。現在の公民館活動につながる内容がいくつもあり、数十年も続いてきたことに驚きました。今回も興味深いお話をありがとうございました。
- ・七日市場の青年団の活動が現在の七日市場の活動の元になっていることがわ かりました。
- ・青年会の重要性がとても良くわかりました。必要性があって青年会が発足し、 次第に地区に必要な事をすべてやっていたという事は素晴らしいと思いました(道路整備や祭りごとの段取り等々)。その時代に必要だったからこそ、生まれ、時代の流れと共に衰退せざるを得なかったいきさつ等理解できました。本 日は貴重な講演本当にありがとうございました。
- ・興味深いお話をありがとうございました。 七日市場の人口推移―若者の就労先 青年団の位置付け 戦争関連の与えた影響

- ・亡父が青年団に入っており、亡父の話と先生の話を聞いて、かつての七日市場地区を思い出させていただき良い勉強になりました。
- ・対象から昭和にかけての地区住民の暮らしや様々な取組がよく理解でき、興味深く拝聴しました。当時の写真がたくさんあればもっと面白いと思いますが、時代が時代だっただけに無理かな・・・と、とても面白い内容でしたので、また次回もぜひ聴きたいです。
- ・初めて参加させていただきました。青年会の活動について、昔の方達の熱い 思い、勇気ある行動、労力等、大変な時代の中、この様なご努力、ご苦労が今 につながっていると感じました。仲間意識、楽しい活動を目指して行こうと思 います。ありがとうございました。